

Celebrarán en Cuba día del arquitecto



La Habana, 8 de mar (RHC). El próximo 13 de de marzo Cuba celebra el día del arquitecto instituido en 1935 durante la asamblea nacional de esa profesión realizada con sede en la occidental provincia de Matanzas.

La conmemoración tiene significación histórica al coincidir ese día con el asalto al palacio presidencial contra el tirano Fulgencio Batista que protagonizó el líder estudiantil José Antonio Echeverría, junto con jóvenes estudiantes y miembros del directorio revolucionario de la época. El día del arquitecto cubano se conmemorará en el país con jornadas técnicas territoriales, encuentros entre profesionales, eventos de la cultura e intercambios de experiencias, entre otras acciones conmemorativas.

Mercedes Elesther presidenta de la Unión Nacional de Arquitectos e Ingenieros de la Construcción en Cuba expresó que en las provincias de La Habana, Villa Clara, Camagüey y Santiago de Cuba donde existen facultades de arquitectura se realizarán reconocimientos a estudiantes con sus profesores de esa especialidad.

Dijo que la Arquitectura es el arte de proyectar y está satisfecha con la función de presidenta de la unión, el trabajo de control de las obras, además de directora técnica por más de 35 años en las provincias, labor que proporciona creatividad entre las complejidades del trabajo.

El acto por el 13 de marzo día del arquitecto cubano se efectuará en la Universidad de San Gerónimo de La Habana, donde se entregará el premio de vida y obra de arquitectura 2016 con nominación de ese estímulo para los para los profesionales de ese sector laboral Roberto Gottardi, italo-cubano y Augusto Rivero.

Por: Lorenzo Oquendo
Foto: PepeSu



Radio Habana Cuba